

## Convoca el Carnaval a poetas de México

Escrito por Comunicado

Jueves 22 de Enero de 2015 20:08

---

GUAYMAS, Son, 21 de Enero 2015.- Una convocatoria abierta a todos los poetas de México para que participen en los tradicionales Juegos Florales “Darío Galaviz Quezada”, en el marco del 127 aniversario del Carnaval de Guaymas este 2015, emite el municipio de Guaymas a través del comité organizador y el Instituto Municipal de Cultura y Arte.

Las bases del concurso establecen que los aspirantes deberán enviar su composición en verso inédito, escrito en español con tema, forma y extensión libre, en papel tamaño carta y por una sola cara a Casa de la Cultura de Guaymas, en avenida Aquiles Serdán número 355 esquina con calle 14, colonia Centro, C.P. 85400, o bien comunicarse a teléfono lada (622) 22-2-96-02.

Mauro Esteban Barrón Robles, titular del IMCA, detalló que de acuerdo a la tradición del concurso el trabajo poético deberá registrarse bajo un pseudónimo en un sobre perfectamente sellado y en otro sobre aparte, los datos generales del participante como nombre completo, domicilio, número telefónico y en el exterior la anotación legible de su seudónimo como autor y el título de la obra.

“La fecha límite para registrar el trabajo será este 26 de enero y cuatro días después, el día 30 de este mismo mes, el jurado calificador estará dando su fallo sobre el poeta ganador de los Juegos Florales “Darío Galaviz Quezada”.

El poeta ganador será notificado directamente por el comité organizador del Carnaval de Guaymas, quedando claro que el fallo del Jurado será inapelable.

Mauro Barrón agregó que el ganador recibirá como premio una flor natural, una bolsa de 30 mil pesos además de contar con la distinción de coronar a Samantha I como la nueva reina de los Juegos Florales del Carnaval Internacional de Guaymas 2015.